

Communiqué de presse – Pour diffusion immédiate

## **DiverSsiTy et ses thérapies digitales pour adolescents autistes remportent le Prix Créateurs BCVS 2024**

*Martigny, le 6 juin 2024* – La start-up DiverSsiTy, basée au Campus Energypolis de Sion, est la grande gagnante de la 15<sup>e</sup> édition du Prix Créateurs BCVS. Ses exercices thérapeutiques immersifs et personnalisés destinés aux adolescents souffrant de troubles autistiques, ont séduit le public avec 22,6% des voix. La jeune entreprise remporte ainsi le prix principal d'une valeur de CHF 25'000.-, dont CHF 10'000.- en cash et le solde en coaching. Cette récompense lui permettra d'accélérer son développement commercial et technologique. Le Prix a été remis jeudi à Martigny, dans le cadre d'une soirée de gala en présence d'environ 500 invités. Le prix du Coup de Cœur des anciens finalistes, doté d'un montant de CHF 5'000.- cash, sera décerné à l'un des quatre autres finalistes le 27 septembre lors de la Foire du Valais.

Co-organisé par Promotion économique Valais et la Banque Cantonale du Valais, le Prix Créateurs BCVS a recueilli 39 dossiers lors de la phase de candidature. Un jury a sélectionné les cinq innovations les plus prometteuses. Et le grand gagnant, DiverSiTy, a été désigné par le public via un vote sur le web et par SMS. La start-up était face aux quatre autres finalistes : Evolium Technologies, IBEX Therapeutics, TexUp et Wallensis. Les votes ont été très serrés et le suspense n'a été levé que vers 19h30 jeudi, à l'issue de l'ultime dépouillement des votes des personnes présentes au CERM de Martigny.

### **De l'IA, de la 3D et des expériences uniques**

DiverSsiTy est une entreprise créée il y a quelques mois. Elle a pour ambition de révolutionner le mode actuel de thérapie pour les adolescents autistes. Elle propose des exercices thérapeutiques adaptés à l'état du patient et disponibles à tout moment sous supervision médicale ou à la maison. Ces exercices multisensoriels utilisent la technologie de réalité mixte à l'échelle d'une pièce, combinant des éléments haptiques, visuels et audios en 3D, ainsi qu'un traitement IA des données. Un simple casque suffit pour les réaliser et pour favoriser une meilleure intégration sociale des adolescents souffrant d'autisme.

Le gain du Prix Créateurs BCVS, remis par Christophe Darbellay, Chef du département de l'économie et de la formation et Oliver Schnyder, Directeur général de la Banque Cantonale du Valais, tombe donc à point nommé pour la jeune entreprise, qui pourra ainsi compter sur la récompense pour poursuivre sa marche en avant, au service des jeunes souffrant d'autisme.

### Depuis 2007 au service des innovations valaisannes

Le Prix Créateurs BCVS est co-organisé depuis 2007 par Promotion économique Valais et la Banque Cantonale du Valais. La Banque Cantonale du Valais est partenaire et initiatrice du *Prix Créateurs BCVS*. De par sa place prépondérante dans l'économie valaisanne, elle joue un rôle moteur dans le partenariat avec les entreprises et ses créateurs. Promotion économique Valais est l'entité de promotion économique du canton du Valais au service de l'entrepreneuriat. Partenaire incontournable de l'économie valaisanne, notamment dans le domaine de la création de nouvelles entreprises, elle co-organise le prix.

### Contact pour les médias :

Cédric Luisier, Promotion économique Valais    Tél. 079 201 74 30    [prixcreateursbcvs@cimark.ch](mailto:prixcreateursbcvs@cimark.ch)